

Pressemitteilung 27/2011

Oschersleben, 18.11.2011

Das Opeltreffen Oschersleben geht vom 7. bis 10. Juni in die nächste Runde

Vom 7. bis 10. Juni 2012 wird das Opeltreffen Oschersleben bereits zum 17. Mal ausgetragen. Nachdem in den vergangenen Jahren reihenweise die Rekorde in die Höhe geschraubt wurden, soll auch 2012 wieder eine Riesenparty auf dem Gelände der Motorsport Arena stattfinden. „Da der Donnerstag, 7. Juni, in vielen Bundesländern Feiertag ist, gehen wir davon aus, dass in diesem Jahr noch mehr Fans noch früher anreisen“, ist sich Thomas Voss, Geschäftsführer der nördlichsten deutschen Rennstrecke, sicher.

Im Jahr des 150. Firmenjubiläums von Opel gilt es dabei, einige Bestmarken aus dem Vorjahr zu toppen. Knapp 70.000 Besucher und über 20.000 Fahrzeuge machten das Opeltreffen 2011 zum weltweit größten Spektakel seiner Art. Mittlerweile pilgern regelmäßig sogar Spanier, Skandinavier und Briten zu diesem Treffen, um vier Tage ganz im Zeichen der Marke mit dem Blitz zu verbringen.

Dabei gibt es nicht nur liebevoll getunte Fahrzeuge zu sehen und hören, sondern auch viele verschiedene Wettbewerbe wie Burn-Out-Contest, Show and Shine, Driftchallenge und viele mehr. Höhepunkt für viele Opel-Fahrer sind die Public Race genannten geführten Fahrten über die DTM Rennstrecke sowie Beschleunigungsrennen über die 1/8 Meile. Beim Alt-Opeltreffen war das älteste Fahrzeug, ein Opel 1,2 LG aus dem Jahre 1932.

Bei so vielen Opelfanatikern darf natürlich auch die Party nicht zu kurz kommen. Festzelte und DJ's sorgen dabei an allen Abenden für beste Unterhaltung.

Ansprechpartner

Marcel Orban
Unternehmenskommunikation
Telefon +49 (0) 3949 920 - 525
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
Mobil +49 (0) 1723 996 473
E-Mail presse@motorsportarena.com

Anschrift

Motorsport Arena Oschersleben GmbH
Motopark Allee 20-22
39387 Oschersleben
Telefon +49 (0) 3949 920 - 0
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
E-Mail info@motorsportarena.com